



## Communiqué - Un Gouvernement qui prend en compte les territoires et la ruralité

Suite au récent remaniement gouvernemental, je me réjouis de la mobilisation de plusieurs ministres sur les questions des territoires et de la ruralité.

Trois ministres sont ainsi concernés :

- Jean-Michel BAYLET, Ministre de l'Aménagement du territoire, de la Ruralité et des Collectivités territoriales
- Estelle GRELLIER, Secrétaire d'Etat chargée des Collectivités territoriales
- Ericka BAREIGHTS, Secrétaire d'Etat chargée de l'Egalité réelle

Nous constatons avec plaisir le retour de la dimension « Aménagement du territoire » dans le découpage de l'action publique de l'État. Cette décision traduit la volonté d'appréhender de façon plus globale et transversale la politique gouvernementale, soucieuse de son impact sur les territoires.

Le pilotage de l'action publique auprès des collectivités territoriales, par une Secrétaire d'Etat dédiée, conforte le dialogue avec les élus locaux, en charge au quotidien de conduire l'animation territoriale et la construction des projets d'avenir. C'est collectivement que ces politiques pourront efficacement prendre forme, relevant les défis économiques, sociaux et environnementaux de notre pays.

Enfin, le fait de confier à une Secrétaire d'Etat, directement rattachée au Premier Ministre, la mission de suivre la mise en œuvre des actions annoncées lors des Comités interministériels aux ruralités de 2015, est une reconnaissance de la priorité accordée à l'égalité entre les territoires. L'État se doit d'adapter ses politiques en fonction des caractéristiques locales.

En tant que vice-président de l'Association Nouvelles Ruralités, en charge des relations avec le Gouvernement, je poursuivrai avec ces nouveaux interlocuteurs le combat pour toujours plus de solidarité avec les territoires ruraux.